

PCR mantiene la calificación de “AA-” y la perspectiva de “Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito 29 de Octubre

Ciudad de Quito (abril 18, 2024): El Comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación de “AA-” a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito 29 de Octubre Ltda.** y mantener la perspectiva “Estable” con información al 31 de diciembre de 2023. A la fecha de corte se evidencia el importante aumento de la cartera problemática, afectando sus indicadores crediticios los cuales se ubican en una posición menos favorable a sus pares comparables mora (8,42%) morosidad ajustada (19,29%) y cobertura (90,11%). Por otro lado, sus indicadores de liquidez se encuentran en una posición favorable en comparación su corte similar, en cuanto sus indicadores de solvencia estos continúan por debajo del Segmento 1 a pesar de presentar un robustecimiento en su patrimonio. El incremento de sus ingresos financieros contrarrestó el crecimiento de los egresos financieros, generando una utilidad positiva para la entidad, con lo cual sus indicadores de rentabilidad aún se mantienen por encima del promedio.

La institución fue conformada por visionarios paracaidistas un 20 de Octubre de 1967 como una pre Cooperativa de Ahorro y Crédito a la cual dieron el nombre de “29 de Octubre”. Sin embargo, fue registrada oficialmente el 15 de marzo de 1972, bajo la Dirección Provincial del señor Benigno Dávila, Representante y Extensionista de la Federación Nacional de Cooperativas de Ahorro y Crédito (FECOAC) y con asistencia de 150 socios paracaidistas para formalizar su presencia a nivel nacional y ante el Estado ecuatoriano, se dio inicio a la Primera Asamblea General Constitutiva de la Pre-Cooperativa de Ahorro y Crédito “29 de Octubre” así se la llamó, donde actuó en la Secretaría de forma ad-hoc el cabo Segundo Celio Enrique Tamayo Rengel; durante la sesión se establecieron los principios que guiarían a la Cooperativa, los requisitos para obtener personería jurídica, los servicios que prestaría a nivel nacional cuando ingrese a la FECOAC y las disposiciones legales y técnicas, estableciendo los deberes y derechos de los socios, los aportes de 100 sucres por cada socio, y otros etcéteras de formalidad

Posición Competitiva

De acuerdo con el boletín emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, la Cooperativa de Ahorro y Crédito 29 de Octubre Ltda., presentó un monto de activos de US\$ 1.007,48 millones, volumen que representa una participación del 4,71% dentro del sistema de cooperativas del segmento 1. De esta forma, Cooperativa 29 de Octubre mantiene su posición en el puesto seis en el ranking de un total de cuarenta y cinco cooperativas. Algo similar ocurre con relación a los pasivos y patrimonio, la Cooperativa se ubica en el puesto número seis y cinco con una participación del 4,74% y 4,52% respectivamente.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:

Econ. Gabriela Calero

Analista de Riesgo

gcalero@ratingspcr.com

Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9, Oficina 906

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.